

丹後地域公民館だより

電話0772-69-0664 FAX0772-75-2160 令和2年12月25日発行 第139号

丹後町文化祭・作品展示会・ミニコンサート開催！！

京丹後市文化協会丹後支部と丹後地域公民館の共催で、文化祭作品展示会を10月31日(土) 11月1日(日)、2日(月)、3日(火・文化の日)に、ミニコンサートを11月1日(日)に丹後庁舎で開催しました。

作品展示会には、4日間で692名の皆様が来場され、・生花・写真・手芸・ガラスアート・布花アート・絵手紙・書・油絵・俳句などを鑑賞し、身近な文化の香りを楽しみました。ミニコンサートでは「はしうどケイオン」「大正琴あすなろ」の皆様が午前と午後発表され、来場者は歌声と演奏に耳を傾けました。



風船を見上げる

みんなで登ろう「依遅ケ尾山」一斉登山

丹後町公民館連絡協議会が、10月18日(日)に、依遅ケ尾山の麓、矢畑区の「いちがお祭り」にあわせて「依遅ケ尾山一斉登山」を開催しました。

当日は秋晴れの天気恵まれ、標高540mの山頂を目指して老若男女約100名がそれぞれのペースで登りました。

山頂では日本海から丹後半島の奥深い山並を楽しみ、参加者それぞれの想いや願いを書いた短冊を風船につけて飛ばし、秋の青空へ吸い込まれていく風船をいつまでも見上げていました。数日後、富山県黒部市の方から風船を見つけたとの連絡が入り、飛ばされた方と手紙などの交流もあるようです。



ふるさと探検チャレンジウォークで25.9km完歩！

10月18日(日)に丹後の自然や離村跡を訪ねる第7回目となる「ふるさと探検チャレンジウォーク」を開催しました。丹後庁舎を午前7時10分にスタートし、矢畑から依遅ケ尾山への登山、下山後は遠下、鞍内、小脇、力石、神主から吉永、是安を訪ね午後4時55分に成願寺にゴールしました。25.9kmの距離を参加者9人が元気に歩きました。依遅ケ尾山山頂では矢畑区のみなさんと交流を深め、360度の展望からふるさと丹後の自然の豊かさを満喫しました。ウォーキングでは目に入る初秋の山野草に季節の移り変わりを感じながら宇川溪流、離村跡などを訪ねて屋敷や田畑跡から住んでいた人々の生活を思い浮かべることができました。

依遅ケ尾山 山頂直下



大江山連峰縦走トレッキング講座実施 -----

落ち葉のじゅうたん

11月8日(日)に、今年度初めてのトレッキング講座を開催しました。晴天を期待し丹後町を出発しましたが、大江山連峰では曇り空で時折強い風とばらつく雨模様の中、講師を含む17名が加悦双峰公園をスタートし、赤石ヶ岳(736.1m) 大江山連峰最高峰の千丈ヶ嶽(832.4m) 鳩ヶ峰(746.0m) 鍋塚(762.9m) から池ヶ成キャンプ場までの約9.0kmを6時間かけて縦走しました。4つの山はそれぞれ特色のある登山道で登り下りでの歩き方を確認できました。特に赤石ヶ岳のアルプスを思い起こさせる登山道では、気を緩めないように一步一步脚を進めました。落ち葉で覆われたじゅうたんのような登山道では、踏みしめるたびに落ち葉の感触を楽しみ、日に日に濃さを増していく紅葉を楽しむこともできました。



市民講座で人権学習

熱弁する笑福亭忍笑 さん



丹後町公民館連絡協議会と高齢者大学丹後学園との共催事業として、11月25日(水)に丹後庁舎204会議室で市民講座を開催しました。オープニングでは、4年前に結成され高齢者大学受講者の皆様にはおなじみの、オカリナサークル「しおさい」の幻想的な音色に会場は魅了されました。講座では落語家の笑福亭忍笑氏(与謝野町出身)により「人権の無い弟子修行」という講演内容で修行時代の苦労話を聞かせていただき、人権について考える機会となりました。また、講演に続いての落語では「平林」という名字から繰り広げられる落語に会場は笑いにつつまれました。

1月・2月・3月の公民館予定事業 -----

9月下旬から11月下旬まで、新型コロナウイルス感染症対策に気を配りながらの事業の開催となりました。

1月から3月にかけてもコロナ禍での計画です。やむを得ず中止になる場合があることをご理解ください。

◆成人教育

◎トレッキング講座(第2回開催予定) ・令和3年3月(開催日は未定で市内の山を予定)

◆高齢者大学

◎一般講座(テーマ 健康) ・令和3年1月20日(水) (丹後庁舎)

◎一般講座(テーマ 時事問題) ・令和3年3月10日(水) (丹後庁舎)

◆家庭教育 (親子リフレッシュ事業)

◎親子リフレッシュ事業 ・令和3年1月13日(水) (丹後こども園)

◆青少年教育

◎第31回丹後町少年少女意見発表大会 ・令和3年1月13日(水) (丹後小学校)

コロナ禍の中での開催のため、今回は学校関係者を中心とし開催します。

毎年楽しみにいただいている方も多いとは思いますが、一般の方については、ご入場をご遠慮いただきますことをご理解ください。

※京丹後市ケーブルテレビ、FMたんごで後日放送されます。